

Kickerturnier 2007

Spielen, bis die Stangen glühen



Die NRG-Jugend kickert.

Bootshaus am Pegelturm, 01.01.2007

Das erste Kickerturnier der NRG hat gestartet. Bis zu den Sommerferien sind Jung&Alt aufgefordert ihr Talent im Kickern unter Beweis zu stellen. Dabei gilt es den Überblick zu bewahren und die Kunst zu beherrschen, alle gegnerischen Teams herauszufordern.

Vor der Teilnahme bitte genauestens diese Anleitung für das Turnier lesen:



An dieser Stelle werden dann in unregelmäßigen Abständen Updates der teilnehmenden Mannschaften und der Zwischenstand der Spielergebnisse veröffentlicht.

Bei Fragen bitte den "Kickerbeauftragten" Adrian ansprechen.

Viel Spaß!
Bericht: Ralf Schaefer

Fotos: Ralf Schaefer